

Résolu: D'accepter la soumission de M. L. Keegan, la plus basse, et de lui adjudger l'entreprise.

3.—*Résolu:* Le docteur J.-E. Laberge ayant présenté un rapport constatant que les hôpitaux généraux indiquent le domicile des malades au lieu des endroits d'où proviennent les cas de fièvre typhoïde et où ils ont contracté la maladie, et que quelques-uns de ces malades ont refusé de dire où ils ont contracté la maladie, qu'il reçoive instruction de poursuivre une des personnes qui ont refusé de faire cette déclaration, afin d'obtenir une décision judiciaire.

4.—*Résolu:* De prier le docteur J.-E. Laberge de préparer un rapport indiquant la proportion des élèves protestants qui fréquentent les écoles.

5.—*Résolu:* Vu le rapport de l'ingénieur sanitaire, maintenant devant l'assemblée, de présenter au Conseil un rapport recommandant de construire un égout dans la rue du Collège, à partir de l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à une distance de 75 pieds vers le Nord, quartier St-Henri, conformément aux dispositions de l'article 544 de 62 Vict., chap. 58.

6.—*Résolu:* De recevoir le rapport du docteur J.-E. Laberge re nombre de patients et le temps durant lequel ils ont été traités dans les hôpitaux de maladies contagieuses.

7.—*Résolu:* Que mesdemoiselles Sexton et Murray, infirmières, soient nommées, au même salaire, en rapport avec l'inspection médicale des écoles, pour deux mois, à compter du 1er novembre prochain.

8.—*Résolu:* De prier la Commission de l'Aqueduc de placer à l'intérieur du bain Gallery la soupape du tuyau de service qui est maintenant à l'extérieur.

9.—*Résolu:* Vu les services rendus à l'Hygiène par M. J.-J. Vandandaigue, ci-devant désinfecteur du service de l'Hygiène, et vu le fait qu'il a contracté la maladie dont il souffre actuellement pendant qu'il était dans l'exercice de ses fonctions, que la balance du salaire alloué à feu P.-P. Benoit, savoir \$10 par mois, soit ajoutée au montant octroyé audit M. Vandandaigue, le montant devant lui être versé depuis la date de la cessation des paiements à M. Benoit, c'est-à-dire depuis sa mort; et de présenter au Conseil un rapport demandant la permission d'opérer le virement de crédits nécessaires à cette fin.

10.—*Résolu:* D'autoriser l'ingénieur sanitaire à acheter, à même le contingent, de la paille pour un montant de \$85 devant servir à protéger les bassins des bains publics permanents, durant le prochain hiver.

11.—*Résolu:* D'autoriser le docteur McCarrey à acheter, à même le contingent du service de l'inspection des Aliments, deux imperméables, un pour lui-même et l'autre pour l'inspecteur Grenier.

12.—*Résolu:* Après s'être rendu compte du fonctionnement de la machine à désinfecter et à déodoriser au moyen de Lusoforme, par M. J.-M. Liberge, cette Commission recommande aux Commissions de l'Hôtel de Ville et de Police d'adopter ce désinfectant pour l'hôtel de ville et les postes de Police.

Ajournement.

I.-J. FLYNN,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 27 octobre

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Lavallée, J.-B.-A. Martin, Sadler, Guay, Robinson et Fraser.

1.—A la suggestion du trésorier de la Ville, il est

Résolu: Que la demande de M. F.-W. Sharp, à l'effet d'obtenir une réduction de \$5.00 sur son compte pour honoraires d'estimateur, soit renvoyée à la sous-commission des Réclamations.

2.—Soumis un rapport du trésorier de la Ville, informant la Commission qu'il a suspendu M. A. Dépatie, assistant-paie-maître, pour irrégularités dans l'exercice de ses fonctions.

Résolu: D'approuver le trésorier de la Ville et de congédier ledit employé

Resolved: That the tender of Mr. L. Keegan being the lowest, it be accepted and the contract awarded to him.

3.—*Resolved:* That Dr. J. E. Laberge having reported that the general hospitals give the domiciles of the patients instead of the places where cases of typhoid fever come from and where they contracted the disease; and that certain of them refused to state the places where they contracted the disease, he be instructed to prosecute one of those who refused in order to make a test case.

4.—*Resolved:* That Dr. J. E. Laberge prepare a report showing the proportion of Protestant pupils attending the schools.

5.—*Resolved:* That in view of the report of the Sanitary Engineer, now before the meeting, a report be made to Council recommending that a sewer be laid in College street, from end of existing sewer to a distance of 75 feet northwards, St. Henri ward, in accordance with the provisions of Art. 544 of 62 Vict., Chap. 58.

6.—*Resolved:* To receive the report of Doctor J. E. Laberge re number of patients and time of treatment in the contagious diseases hospitals.

7.—*Resolved:* That nurses, the Misses Sexton and Murray, be appointed at the same salary in connection with the medical inspection of schools for a period of two months, from the 1st of November next.

8.—*Resolved:* That the Water Committee be requested to place the valve of the water service pipe at the Gallery bath, which is now outside, within the building.

9.—*Resolved:* That in view of the services rendered the Department by ex-disinfecter J. J. Vandandaigue and the fact that he contracted the illness from which he is now suffering while in the execution of his duty, the balance of the salary, namely \$10 per month, granted the late Mr. P. P. Benoit, be added to the present allowance enjoyed by the said Mr. Vandandaigue, the amount to be paid from the date of the cessation of payments to the former upon his demise; and that a report be made to Council asking permission to make the necessary variation of appropriations in this matter.

10.—*Resolved:* That the Sanitary Engineer be authorized to purchase straw to the amount of \$85 to be used for the protection, during the coming winter of the basins of the permanent public baths.

11.—*Resolved:* That Dr. McCarrey be authorized to purchase out of the contingent fund of the Food Inspection Department, two raincoats, one for himself and one for inspecteur Grenier.

12.—*Resolved:* That after witnessing the working of the apparatus for disinfection and deodorizing called "Lusoforme" exhibited by Mr. J. M. Liberge, this Committee recommend the City Hall and Police Committees to adopt the same for use in the City Hall and Police stations.

Adjourned.

I. J. FLYNN,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 27th of October.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, chairman, Lavallée, J. B. A. Martin, Sadler, Guay, Robinson and Fraser.

1.—At the suggestion of the City treasurer, it was

Resolved: That the demand of Mr. F. W. Sharp, for a reduction of \$5.00 on his account for valuator's fee, be referred to the sub-committee on Claims.

2.—Submitted a report from the City treasurer informing the Committee that he had suspended Mr. A. Dépatie, asst.-paymaster for irregularities in the performance of his duties.

Resolved: That the City treasurer's action be approved of and that said employe be dismissed.